

*Wir sind uns begegnet und du hast Spuren hinterlassen  
deine Handschrift, dein Zeichen  
unauslöschlich in unseren Herzen  
hast du dir Raum geschaffen für immer*

Zürich, im Oktober 2025

## **Todesanzeige**

Schmerzlich nehmen wir Abschied von unserem sehr geschätzten  
Mitarbeiter und Kollegen

# **Dr. med. Achim Häussler**

geb. 19. November 1969

Am 6. Oktober 2025 erreichte uns die traurige Nachricht, dass unser hochgeschätzter Kollege Dr. med. Achim Häussler nach langem und tapfer ertragenem Kampf gegen seine Krankheit verstorben ist. Wir sind tief betroffen und traurig.

Seit 2002 war Achim Häussler in verschiedenen Funktionen am USZ tätig, unter anderem als Leitender Arzt und stellvertretender Klinikdirektor an der Klinik für Herzchirurgie (Allianz Herzchirurgie Zürich).

Achim war nicht nur ein herausragender Arzt und Kollege, sondern auch ein treuer Wegbegleiter über viele Jahre – mehr als 16 Jahre gemeinsamer Arbeit, Freundschaft und gegenseitigem Respekt verbinden uns mit ihm.

Mit ihm verlieren wir einen äusserst engagierten, warmherzigen und geschätzten Menschen, Arzt und Freund. Wir werden ihn stets als hingebungsvolle, humorvolle und lebensfrohe Persönlichkeit in Erinnerung behalten.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und sind in Gedanken bei ihm und der Familie.

**Universitätsspital Zürich**  
Klinik für Herzchirurgie  
(Allianz Herzchirurgie Zürich)